

Tristan PIZZI  
Chez Monsieur PIZZI  
51 rue Pasteur  
92 Sceaux  
Tel : 07 82 71 33 70  
Mail : [tristan.pizzi@gmail.com](mailto:tristan.pizzi@gmail.com)

Destinataire : Responsable attribution bourse VALLET

Date : 21/06/21

Madame, Monsieur,

Actuellement à Gobelins l'école de l'image à Paris, Je sollicite votre bienveillance pour obtenir la bourse VALLET dans l'objectif de poursuivre mes études supérieures et devenir directeur artistique.

Je suis passionné de dessin et d'astrophysique depuis mon enfance et je ressens le besoin continu d'apprendre. Grand lecteur, féru de l'époque moyenâgeuse et de la Renaissance, je suis toujours enthousiaste de pratiquer de nouvelles activités et d'étudier une grande variété de domaines. Rigoureux et organisé, je sais faire preuve d'autonomie, tout autant qu'apporter mon soutien et mon dynamisme à un groupe lors d'un projet. Doté de grandes capacités, je pourrais en faire profiter les autres, et m'enrichir des leurs, si vous me donnez la capacité de pouvoir continuer ma formation.

Je suis actuellement en 1ere année de mon Bachelor Graphiste jeu vidéo et expériences ludiques à Gobelins afin de préparer un Master 2 spécialisé dans le game design ou le graphisme. À la suite de mon bachelor, j'envisage selon les propositions qui seront à ma disposition, de rejoindre l'équipe d'un studio déjà existant ou de créer le mien avec des amis et des professionnels aussi passionnés que moi.

Durant les vacances d'été 2020 j'ai travaillé comme *runner* dans un restaurant (serveur et employé multitâches), ce qui m'a appris l'importance de la rapidité d'exécution et de rester serein même sous la pression. Cet été, je réalise un stage dans une association qui vise à promouvoir la culture et encourager les personnes défavoriser à prendre confiance en eux. C'est l'une de mes premières expériences de direction artistique puisque je réponds à la demande d'un client tout en travaillant en collaboration avec un développeur que j'ai recruté.

Passionné d'arts et de multimédia, j'ai toujours voulu travailler dans le domaine des arts appliqués et j'ai d'abord pensé devenir architecte. Je me suis toujours donné les moyens et travaillé ardemment. J'ai fait mon stage de 3eme dans un cabinet d'architecture, A26 Architecture alors que je n'avais aucun contact dans ce secteur. Cela a validé mon désir de travailler dans les arts appliqués mais je suis rendu compte que je souhaitais construire et bâtir quelque chose tout en offrant une source de joie et d'amusement et ne pas être limité par des intérêts économiques mais n'être limité que par mes rêves et mes capacités à pouvoir les réaliser (ou à défaut de m'associer avec des personnes le pouvant).

Mes notes et mon travail m'ont permis d'intégrer dès la seconde la section STD2A (Baccalauréat design et arts appliqués) qui se fait sur entretien et dossier. C'était pour moi la meilleure voie pour pouvoir présenter l'entrée à Gobelins en Graphisme Jeu vidéo. Pour moi le jeu vidéo regroupe une infinité de branches, d'intérêts. Nous pouvons y construire des tours dépassant les plus folles hauteurs, un univers immortel assujettis à des lois complètement différentes des nôtres. En outre, ce n'est pas seulement un moyen de se divertir mais une source intarissable d'expériences, d'amusement et de rêves conçus pour être diffusés et utilisés. La moralité que le joueur peut trouver dans le jeu, il peut même l'appliquer à son quotidien. Non seulement il est heureux, mais il vit mieux et évolue grâce au jeu. Je fais partie des meilleurs élèves de ma classe et cette première année de scolarité me confirme que j'ai fait le bon choix d'études.

Ces dernières années n'ont pas été simples pour ma famille et les études sont un véritable lieu ressource pour moi. Mes parents sont séparés physiquement depuis février 2021 ce qui explique la déclaration d'impôts commune. Je réside pour le moment chez mon père avec qui les rapports sont très tendus. La séparation l'a beaucoup affecté au point qu'il en fasse une tentative de suicide. Je règle mes frais de scolarité ou de nourriture avec le crédit étudiant que j'ai souscrit en 2020.

Ma mère est en reconversion administrative dans un collège à Pontoise depuis juin 2021. Après un arrêt longue durée de 3 ans suite à une grave maladie, elle n'était plus en mesure de reprendre ses fonctions d'enseignante des arts appliqués. Ma mère n'ayant pas pu trouver de logement jusqu'à aujourd'hui (puisque elle était à mi-traitement jusqu'en juin), elle est hébergée à titre gracieux chez une amie. À compter de septembre, elle aura un appartement à Colombes (92) ou je pourrais habiter avec elle. Son salaire est de 1800 euros avant impôt, soit 21600 euros par an et ses charges d'appartement vont s'élever à 1000 euros environ.

Ces incidents de vie ne font que renforcer ma motivation à réaliser mes rêves et me prouvent que nous sommes responsables de nos choix. Et mon choix est de ne jamais renoncer et de me battre pour atteindre mes objectifs. Et pour moi cela passe par le travail et les études.

Que ce soit durant mes études ou à leur sortie, je me suis fixé l'objectif de trouver des personnes avec qui je pourrais réaliser des projets, me dépasser, en apprendre plus sur le monde, les autres et moi-même.

Je serais honoré de pouvoir bénéficier de votre bourse. Soyez assuré que je serais fière de porter vos valeurs, qui sont aussi les miennes. Je ne vous décevrai pas. C'est une grande responsabilité de la recevoir et me poussera encore à me dépasser. Quel que soit votre choix, vous pouvez être fière de ce que nous pouvons réaliser grâce à vous.

Je me tiens à votre disposition pour m'entretenir avec vous de vive voix de ma motivation. Vous remerciant par avance, je vous prie de croire Madame, Monsieur à l'expression de mes plus sincères considérations.

Tristan PIZZI